

CEOE presentará su plan liberalizador antes del 20-N

M. Valverde. Madrid

La patronal ha decidido actuar como grupo de presión y ejercer su influencia ante los partidos políticos, aprovechando la campaña de las elecciones generales del 20 de noviembre.

El presidente de CEOE, Juan Rosell, ha ordenado a las diferentes comisiones de la organización que preparen una batería de reformas en todos los campos de la economía y de las relaciones laborales, que concentren las demandas de los empresarios.

El objetivo es reunir todas las propuestas en un documento para presentarlo a todos los partidos antes de las elecciones, si es que también buscan el respaldo de los empresarios en las urnas.

Rosell quiere discutir y, si es el caso, aprobar el documento en la Junta Directiva del 19 de octubre. "Representamos a una parte importante de la sociedad española que crea empleo y riqueza. Es lógico que hagamos llegar las propuestas de los empresarios a los partidos que se presentan a las elecciones. Nosotros no entramos en política, ni tomamos partido. Sólo queremos recordar que para salir de la crisis por la que atravesamos hay que hacer las reformas que demandamos", explican las fuentes de la organización patronal consultadas por EXPANSIÓN.

Ante las promesas de reformas fiscales que, si ganan las elecciones, han lanzado tanto el PP como el PSOE, CEOE quiere que en la discusión se contemplen todos los impuestos. "Hay que ver el conjunto de los ingresos y qué aportan los empresarios, incluidas las cotizaciones sociales", explican otras fuentes de la patronal. Por supuesto, otras reivindicaciones importantes para los empresarios están en pedir nuevas reformas en el mercado de trabajo y en la negociación colectiva.

Cuantía

Por ejemplo, CEOE quiere bajar la indemnización por despido improcedente para el trabajador que, según el tipo de contrato, está entre 33 y 45 días. La patronal también insistirá en pedir en los convenios mas libertad para el empresario en la organización interna del trabajo, al margen. La patronal reclamará también, de nuevo, la reducción de las administraciones y del número de funcionarios.